

Entrevista con **Axel Yildiz Kalayci y Jordi Font Bardía, socios de Font & Yildiz Tax Legal Services**

GENERAR NUEVAS OPORTUNIDADES PARA LUCHAR CONTRA LA CRISIS

La pandemia que hemos sufrido ha desembocado en una crisis económica cuyo impacto en términos cuantitativos y de duración son difíciles de prever, pero que sin duda será de gran calado. La firma FONT & YILDIZ Tax Legal Services, formada por 20 abogados y economistas, pertenece a la red internacional GLOBALAW y ofrece un asesoramiento integral jurídico y fiscal a clientes extranjeros en sus inversiones, y también a empresas y particulares españoles. Sus socios directores, Jordi Font y Axel Yildiz, exponen que en toda crisis hay dificultades que debemos superar, pero afirman que también hay oportunidades que debemos saber generar y aprovechar.



Las firmas de abogados, como la nuestra, pueden y deben asumir un papel relevante en la generación de oportunidades de negocios.

con el fin de que inviertan en empresas españolas o lleguen a acuerdos comerciales con ellas. Y a la inversa, asesoramos a las empresas españolas para que inviertan y amplíen sus mercados en el extranjero. El hecho de que FONT & YILDIZ forme parte de la Junta directiva de la Cámara de Comercio Hispano-Turca, sea miembro de la Cámara de Comercio Francesa y de "Catalonia Trade & Investment's Partners Network de ACCIO" facilita nuestra actividad en este sentido. Asimismo, participamos activamente en la valoración y análisis de oportunidades de inversión en el sector inmobiliario.

Protección del patrimonio

Debemos hacer una breve reflexión sobre lo importante que es evitar que los patrimonios de los empresarios se pierdan o se reduzcan como consecuencia de la crisis o de las medidas para combatirla. Arriesgar el propio patrimonio en actividades emprendedoras está en el ADN del empresario, pero si no queda patrimonio no hay posibilidad de futura inversión y, consecuentemente, tampoco de generación de puestos de trabajo. Por esa razón, hay que protegerlo, mediante todas las opciones que la legislación nacional e internacional ofrece, de las agresiones de todo tipo (responsabilidad empresarial, tributación agresiva, etc.) a las que está sometido.

Font & Yildiz
Av. Diagonal 601, 6º C
08028 Barcelona
Tel. +34 93 494 89 80
info@fy-legal.com
www.fontyildiz.es

Minimizar los riesgos

Nuestro equipo está plenamente dedicado a minimizar riesgos (contractuales, fiscales, financieros, laborales, entre otros) y a aumentar la seguridad económica, financiera y jurídica de nuestros clientes. Trabajamos en la generación de nuevas oportunidades; todo ello con la clara intención de ayudar a la "creación de valor" de las empresas a las que asesoramos.

La prioridad es asegurar la pervivencia de las empresas como generadoras de puestos de trabajo y de riqueza.

La prioridad es asegurar la pervivencia de las empresas como generadoras de puestos de trabajo y de riqueza, así como preservar el patrimonio de los empresarios e inversores, ya que de ello depende tener recursos para futuras actividades emprendedoras.

Estrategias de defensa para afrontar la crisis

Preparar estrategias de defensa es esencial para afrontar la crisis. Por ejemplo, si la marca y la red comercial son activos esenciales, podrían aportarse en una nueva sociedad, mediante una escisión, y dedicar esta nueva sociedad a la distribución de sus productos. De esta forma se genera una actividad de comercialización independiente, que asume sus propios riesgos y nos permite desvincularnos de los riesgos propios de la actividad productiva. Se trata pues de buscar la estrategia más adecuada según las características de la empresa, siempre con un escrupuloso respeto a la seguridad jurídica de los afectados (personal, clientes, proveedores y accionistas) y con la máxima eficiencia económica (mínimos costes fiscales, laborales, etc.).

El contacto que las firmas de abogados, consultores y asesores tienen con empresas de diferentes sectores les coloca en una excelente posición para canalizar las sinergias que podría

¿Cómo podemos generar nuevas oportunidades de negocio?

El contacto que las firmas de abogados, consultores y asesores tienen con empresas de diferentes sectores les coloca en una excelente posición para canalizar las sinergias que podría

haber entre ellas y propiciar contactos que generen nuevas oportunidades para sus clientes.

Con esta intención, desde FONT & YILDIZ, hemos promovido una "cata de vinos" internacional de forma telemática con la colaboración de GLOBALAW (asociación internacional de firmas de abogados a la cual pertenecemos). Con esta iniciativa, un cliente de cada firma de la asociación tiene la oportunidad de hacer la presentación de su producto. A esta presentación se invita a todos aquellos otros clientes que están interesados en la adquisición o comercialización del producto que se presenta.

La "cata de vinos online" es totalmente gratuita tanto para los que presentan sus productos como para los asistentes. De esta manera, se genera un win-win tanto para productores (publicidad de marca), como comercializadores o distribuidores (ampliación de portfolio de productos), como potenciales clientes (vivir una experiencia nueva y ampliar opciones de consumo).

Atraer inversión extranjera

Desde nuestra firma también dedicamos notables esfuerzos para atraer inversores extranjeros (normalmente empresarios)

Cómo minimizar riesgos empresariales

Algunas de las acciones que pueden tomarse son:

- 1- Identificar los activos estratégicos, tanto los materiales como los inmateriales (marca, red comercial, know-how, inmuebles etc.);
- 2- Realizar acciones para proteger estos activos;
- 3- Identificar los recursos humanos y materiales más eficientes y dedicarlos a la actividad productiva o de servicios más rentable de cuantas realice la empresa;
- 4- Minimizar el coste de los recursos menos eficientes y reducir las actividades menos rentables;
- 5- Reestructurar y en su caso negociar la refinanciación de la deuda para que la devolución de ésta sea posible;
- 6- Actuaciones legales para la reclamación de impagos y, si llegara el caso, prepararse para afrontar una situación concursal.